



Social:

Desaparecido: continúa la búsqueda

pág. 3

Artículo:

Una permuta para Guantánamo

pág. 5

Impacto internacional: Haití, millones para reconstrucción

pág. 6



Cocodrilo Callejero con el respaldo de los vecinos al corriente del caso, insta al consejo de administración municipal a asumir su responsabilidad con Osmani Cabrera Cruz, en sintonía con el advenimiento del 17 de octubre, día internacional para la erradicación de la pobreza, aprobado por los jefes de Estado y de Gobierno en el pleno de la ONU (Organización de Naciones Unidas)

Ver [pág 4](#)

“ Para juntar y amar, y para vivir en la pasión de la verdad, nace este periódico”.





Noticias

San José: urge círculo infantil



Osvaldo Landín Baños
Periodista Ciudadano

Colón, Matanzas. Un amplio sector de la población femenina denuncia la inexistencia de un círculo infantil en el poblado San José de Los Ramos, como parte del vía crucis que enfrenta la mujer cubana para incorporarse al trabajo ante la insuficiencia de guarderías estatales. Se estima, que alrededor de unas 70 madres trabajan en la zona, cuyos hijos no rebasan los 5 años de edad, .

En horas tempranas de la mañana, del martes 4 de octubre, dos corresponsales de este medio informativo, fueron testigos de un episodio de la saga cotidiana de Yaneisy. Sorteando innumerables charcos, aceras rotas y el famoso hueco de la Calle Felino Álvarez, entre Ricardo Trujillo y José Garcerán, esta ciudadana residente en las periferias del poblado recorre ,de lunes a sábado, una distancia de más de un kilómetro con su hijo de un año y 3 meses de nacido, hasta una guardería particular en la dirección señalada.

Yaneisy paga por el cuidado

del menor, 240 pesos de forma mensual o la variante de 10 pesos diarios moneda nacional, a pesar de saber que la casa, donde también reciben a otros niños, no tiene las condiciones adecuadas para el esparcimiento y la recreación de su pequeño.

Por décima ocasión, desde el 2006, varias madres de la localidad aprobaron una iniciativa que defiende plantear este problema de forma continua en las asambleas de rendición de cuenta del delegado a sus electores, en cónclaves cederista y en las reuniones de la Federación de Mujeres Cubanas.

Adoptada por consenso, la queja también se ha expuesto a funcionarios del gobierno de visita en el área. Asimismo, insisten en las ventajas que traería una instalación de este tipo: como nueva fuente de trabajo, además del empleo de los locales que permanecen cerrados en la comunidad, según palabras de la vecina Odalis Menencia Arias.

Farmacia continúa sin refrigerador



Yailín Mondeja Vázquez
Ciudadana de a pie

Los Arabos, Matanzas. Con el fin de proveer de medicamentos a la población del lugar, Midalis empleada de la farmacia del batey Cuatro Esquina, continúa trasladando por sus propios medios las medicinas asignadas a la unidad desde el poblado San Pedro de Mayabón. Las autoridades del ramo no cuentan con vehículo para tales fines, en tanto sigue sin refrigerador este dispensario, único de su tipo en el área.

A 4 kilómetros del municipio cabecera, Cuatro Esquina cuenta con 1180 habitantes que precisan de varios medicamentos, ausentes en dicha farmacia por falta de refrigeración. A juicio de Josefa Hernández, la pesquisa realizada por periodistas no oficiales, que dio como resultado la publicación del dilema en boletín 34, correspondiente al mes de julio; dejó en claro la falta de voluntad de las

autoridades para solucionar el asunto. El problema se ha elevado a todos los niveles, pero no se buscan estrategias y continúa el inmovilismo alrededor del caso.

“Lo del refrigerador para la farmacia es un deseo generalizado de la gente del batey. Bastante hace la trabajadora, ella tiene que viajar con su dinero. ¡Con lo malo que está el transporte! Esto ocasiona, que a veces, uno llega y la farmacia está cerrada. Pero nosotros también tenemos que ir a otros sitios para adquirir pomadas, colirios y supositorios”, puntualizó Hernández, quien llamó a la prensa ciudadana a insistir en el tema, este lunes 10 de octubre.



Farmacia



SOBRE EL IDIOMA

Regla de puntuación: Uso de la coma

La coma indica una pausa breve que se produce dentro del enunciado.

De modo excepcional se escribe coma entre sujeto y verbo cuando seguidamente después del sujeto se abre un inciso o aparece cualquiera de los elementos que se aíslan por comas del resto del enunciado. Ejemplo: Mi novia, como tú sabes, es una excelente bailarina; La cultura maya, junto con la inca, es una de las más avanzadas.

Uso de la coma Continuará...

Frase sabia: Conocer es resolver.

José Martí



Noticias

Desaparecido, continúa la búsqueda



Alberto Corzo Corzo
Periodista Ciudadano

Los Arabos, Matanzas. El caso Idavis Soto Mora, desaparecido en circunstancias extrañas, el 19 de junio del año 2015, en el municipio Jiguaní, provincia Granma, continúa sin esclarecer; así lo confirmó Gustavo Rózales, oficial a cargo del proceso de investigación, a Beatriz Mora Gómez, madre del joven quien residía en una zona rural llamada La Rinconada.

Soto fue reportado como desaparecido tras cumplirse las 72 horas de su ausencia, el 21 de junio de 2015. En la edición 20, del pasado mes de diciembre, se describen los detalles.

Las autoridades granmentes evasivas e irrespetuosas han dado marchas y retrocesos en sus opiniones sobre el suceso. La primera vez expresaron en tono burlesco: "Tu hijo va a aparecer con un niño en los brazos" insinuando algo. A esta expresión Beatriz reaccionó indignada. Entonces el jefe de la unidad policial, hoy destituido del cargo, cambió su declaración, diciendo que las pesquisas estaban



Idavis Soto Mora

en curso, pero que no se encontraban indicios en correspondencia a los hechos.

En medio del escándalo que ha producido en la comunidad la desaparición de Soto, la credibilidad de la policía en este municipio, al oriente del país, está por el suelo. Todo indica que los detectives se encuentran sin argumentos, mientras varias especulaciones se tejen alrededor del asunto.

"Mi última entrevista con la policía fue el martes 13 de septiembre, el caso lo tiene el DTI (Departamento Técnico de Investigaciones), pero todavía no se sabe del paradero de mi hijo. Necesitamos saber que paso con Idavis" enfatizó Gómez, este domingo 9 de octubre, en diálogo con la prensa ciudadana.

Policlínicos locales, insuficiencias



Aliuska Furones Lobaina
Ciudadana de a pie

Colón, Matanzas. Otra vez, hoy es una calamidad, que la ausencia de implementos médicos constituye un mal congénito en los policlínicos de los consejos populares. En estos días no bastan las palabras apaga fuegos de algunos dirigentes y trabajadores del sector, en el centro de asistencia médica del poblado San José de los Ramos, ante los reclamos de los pacientes por la falta de papel para encefalograma y otras deficiencias.

Con una jornada matizada por los comentarios adversos y la inestable asistencia de los especialistas, este lunes 3 de octubre, discurrió el día en la Extensión de Urgencias Geraldo Álvarez, enclavada en la Calle José Martí, entre Clotilde García y José Garcerán, sin que su laboratorio clínico pudiera brindar el 100% de sus servicios, a causa de la ausencia de reactivo. De manera irregular se presentan en dicho departamento roturas en los equipos químicos y la escasez de tubos de ensayo y contenizadores de muestra.

"Lo que pudiera representar un adelanto y beneficio para los pacientes del pueblo,

nos obliga al trasladarnos hacia el Hospital Mario Muñoz para recibir los servicios que aquí no hay", refirió Miladis Bermúdez.

Según una fuente sindical, tampoco han resultado las ideas de la administración para que exista un control mayor de los medios en el área de esterilización, cuerpo de guardia de enfermería y otros locales. Un trabajador del ramo y militante del partido comunista reconoció como ciertas dichas las irregularidades. Asimismo, elogió el programa de reparaciones y mantenimiento llevados a cabo en el recinto, pero se rehusó a dar datos, respecto a las anomalías y en que tiempo pudieran ser solucionadas.



Policlínico Geraldo Álvarez



CONOZCA SUS DERECHOS

Derechos, Deberes y Garantías Fundamentales

Constitución de la República de Cuba

Artículo 53 (referente a la libertad de palabra y prensa en la nación)

Nota: Este artículo reconoce la libertad de expresión y prensa, pero si solo esta va conforme a "los fines de la sociedad socialista", también declara que todos los medios de comunicación y difusión masiva son de propiedad estatal o social, para asegurar su "uso al servicio exclusivo del pueblo trabajador y del interés de la sociedad". De modo concluyente emite que la ley regula el ejercicio de estas libertades.



Noticias

Niños sin parque



Idania Cruz Sarduy
Ciudadana de a pie

Los Arabos, Matanzas. Prima la destrucción y el abandono en la instalación que funciona como parque infantil en la localidad Macagua. No es sorprendente, que durante la pasada etapa vacacional varios niños que incursionaron en el perímetro, sufrieron accidentes leves, a causa del mal estado de columpios y otros aparatos de recreación. El sitio se encuentra sin el menor atractivo este 27 de septiembre.

El deterioro de los equipos simboliza la imagen de un vertedero de chatarra, menoscabando el panorama que mostraba el recinto en lustros anteriores. El sitio de obligada concurrencia para los pequeños, ante la escasez de proyectos culturales y otras variedades de entretenimiento, esta enclavado en Carretera Macagua, esquina Ojito.



Parque infantil

Sin acciones de restauración y mantenimiento que impidan el desgaste de sus aparatos, es lamentable el mal estado que exhibe el lugar. Varios han sido los reclamos y no se llevan a cabo trabajos en pos de proporcionar su rescate. Es inminente la llegada del periodo de receso escolar, correspondiente a diciembre y los niños no tienen donde jugar. “La respuesta del gobierno es que la entidad Servicios Comunales carece de presupuesto para sufragar la reparación”, refirió Cristina López, natural de la zona.

Posta médica sin material de enfermería



Richard Gutiérrez Cruz
Periodista ciudadano

Los Arabos, Matanzas. Desprovista posta médica destinado al retiro de los puntos quirúrgicos. Ante este nuevo holocausto del ministerio de salud pública municipal, los pacientes que presentan cirugías tienen que comprar cuchillas de afeitar y pinzas de cejas para que las enfermeras puedan llevar a la práctica el servicio.

Las quejas de los macagüeros son numerosas, repercuten este 29 de septiembre en la región. El centro médico está situado en la Calle San Antonio, Consejo Popular Macagua, a dos kilómetros del distrito principal; brinda atención a 2210 residentes. El recinto desde su inauguración, en el año 1975, ha sufrido la debacle de implementos sanitarios como nebulizadores para aerosol. Tales escases dificultan el trabajo del personal de salud en la instalación,

que también ostenta un estado desastroso en relación a la carpintería de sus puertas y ventanas.

“No es fácil lidiar con estos problemas, lo peor es que no hacen nada al respecto. Si buscas alguna respuesta con los dirigentes de salud, te dicen que no hay y vuelven con la trova del bloqueo. A pesar del problema, los trabajadores de la posta le dan a la población un buen trato. Las pinzas de cejas te cuestan hasta 25 pesos y las cuchillas 5 pesos. Es lamentable que un servicio gratuito ahora nos cueste”, indicó Maritza Rodríguez Guerra.



Posta médica Macagua

Un ermitaño a la fuerza. Viene de la portada



Abel Jesús Estrada
Periodista Ciudadano

Colón, Matanzas. En una casa de campaña improvisada con escasos materiales, en las márgenes del afluyente donde desembocan las aguas residuales de la ciudad, reside Osmany Cabrera Cruz, conocido por la opinión pública como “El ermitaño de Colón”. Este ciudadano de 47 años de edad es víctima del desprecio del gobierno municipal. La desatención de las autoridades hacia este caso de extrema pobreza es algo típico en la región.

Rodeada de un platanal la choza de Cabrera ha sucumbido en ocasiones a los embates de la lluvia y el viento, situación que ha obligado a Cruz, paciente con trastornos psiquiátricos, a dormir a la intemperie. Este lunes 3 de octubre, el afectado manifestó a Cocodrilo Callejero su perplejidad ante la negativa de ayuda que recibió del consejo de administración territorial. A juicio de vecinos cercanos, en la Calle # 1, entre Colón y Máximo Gómez, su

caso es crítico. “Pero evidentemente las autoridades no tienen el menor interés en solucionarlo”, sentenció Laura Quintana.

“Dignora, la presidenta, me dijo que ella no tenía nada que darme y que me pusiera a trabajar en comunales. Como voy a trabajar si tengo que ir todos los días al psiquiátrico a recibir atención y los medicamentos. Yo padezco de problemas de ansiedad, depresión y en ocasiones he tratado de matarme, además tengo insuficiencia hepática. Yo solo pido un lugarcito para vivir, cualquier cosa donde meterme”, expresó Osmany.

En una sociedad que se autotitula paradigma de la equidad social, el drama de Cabrera conlleva a debates públicos elevados de tono. La gente expone que la presidenta Dignora Zenea, máxima autoridad del aparato legislativo en el municipio, de una u otra forma influyó en las represalias policiales hacia este ciudadano. A raíz de su visita al gobierno, Osmany es citado para la unidad policial 004 Colón, donde agentes del orden le advierten que, de presentarse de nuevo en las oficinas gubernamentales sería procesado por índice de peligrosidad social.



Artículo

Una permuta para Guantánamo

Luego del ocaso de los dinosaurios y con la aparición en el planeta del homo habilis durante el periodo paleolítico. La caverna: primera vivienda y refugio de la tribu, no constituía motivo alguno, para que nuestros ancestros se machacaran a garrotazos la cabeza. Para mitigar las condiciones adversas de la naturaleza, ahí, estaba la cueva; primer patrimonio de la especie.

A lo largo de la historia las innovaciones en la construcción de las viviendas representan uno de los más trascendentales progresos de la mente humana. Cada edificación constituye motivo de orgullo. No en balde se ensanchan nuestras pupilas ante la majestuosidad del Coliseo y la Pirámide de Giza. Pero ajustándonos al panorama de nuestra



Vivienda de Matilde Argüelles

isla, confieso que siento una envidia malsana al saber que los sepulcros de los antiguos soberanos de Egipto, datan de más de 4000 años y aun se mantienen austeros en las arenas del desierto; entonces quisiera transmutar hacia el valle del Nilo las casas de los damnificados del ciclón Mitchell, célebres por un sin número de afectaciones, reconocidas hasta por los domesticados periodistas oficiales.

Si de comparaciones se trata, volvamos a la Edad de Piedra, hasta el hombre de cromañón en las grutas de Europa estaba más resguardado que muchos cubanos en sus precarias casas; solo en la provincia de Guantánamo (ahora desbastada por el huracán Matthew, este 4 de octubre) es considerable la cifra de familias que vivían en chozas de cartón, con piso de tierra, antes de la catástrofe.

No es un secreto que a nivel de nación los subsidios han resultado todo un negociazo para la nomenclatura de dirigentes municipales. No en vano se han dedicado durante años a falsear informes, en cuanto al número de materiales asignados y domicilios terminados. En el municipio Colón, específicamente en la Finca el Líbano, la construcción a medias del hogar de Matilde Argüelles Serrano, afectada del huracán Mitchell, expresa por sí sola la gran mentira.

No han podido caer más bajo los funcionarios del consejo de administración, al permitir que en el poblado San José de los Ramos, Misleidy García Prieto y sus niños residan en un corral de cerdos. Desafía a la razón que una cubana crie a sus hijos en semejantes condiciones. ¡Cuánto irrespeto hacia la gente humilde! El tiempo pasa y nada saca del mutismo a la entidad Vivienda Municipal .

Bien conocen de lo que hablo: Delia Mena Noda, vecina de la Finca Deseada, Mayrenis Ramos Molina, natural de la Finca Progreso, Batey El Jigüe, municipio Colón, Bizmara Rodríguez González, residente en el poblado Macagua, Los Arabos, Belkis Escalante García en la Finca Occitania; entre otros casos que constan en Cocodrilo Callejero, apremiados todos por la imperiosa necesidad de una vivienda confortable.

Ante las cuentas pendientes, hay quien por estos días pide un avión rumbo a Guantánamo. La dádiva de beneficios otorgados hacia el oriente del país, devastado por el reciente meteoro, tienta a varios colombinos a la mudanza.

Por: Ernesto Méndez



Noticias

Pan para botar



Idiagnis Soto Mora
Periodista Ciudadano

Los Arabos, Matanzas. Revela un operario y una fuente cercana a la administración de la panadería, situada en el batey Zorrilla, que la Empresa Molinera de Cárdenas, perteneciente al Ministerio de la Industria Alimentaria, en ocasiones ha suministrado harina con gusanos; como única explicación para las quejas constantes acerca del pan, elaborado en esta unidad que brinda servicio a localidad Cuatro Esquinas y a otras zonas aledañas.

Los hechos reiterados de manera consecutiva, hace 6 meses, salieron a la luz el martes 4 de octubre, cuando obreros de esta panadería contactaron con la prensa ciudadana. La violación a gran medida de las normas de sanidad y calidad, además de las regulaciones establecidas en cuanto al gramaje, mantienen disgustada a la población, que insta a la directiva a no admitir el producto cuando llegue al establecimiento en mal estado.

Esto sucede a 11 kilómetros de la cabecera municipal, en un área rural cuya extensión es de 39,5 kilómetros cuadrados. La ausencia de materia prima de óptimas condiciones para la cocción del alimento es inminente, teniendo en cuenta que el pan se desmorona con facilidad y su olor fétido apunta hacia la descomposición de la harina.

“Dicen los panaderos que la irregularidad en el abastecimiento y la falta de harina propicia los problemas con el pan” manifestó Edernis Escalante, el jueves 20 de septiembre, en la bodega de Cuatro Esquinas; este ciudadano hubo de prescindir del alimento ofertado de manera cotidiana, al observar su aspecto.



Panadería Zorrilla

Hueco impune



Reina Baños Mesa
Ciudadana de a pie

Colón, Matanzas. Porque las quejas han sido reiteradas en varias asambleas de rendición de cuenta; porque se escribió una carta, en febrero del 2015, al gobierno municipal y a la entidad conocida como Hidrología y aún no han dado respuesta; porque ya han ocurrido accidentes sin consecuencias lamentables para la vida, este sábado 8 de octubre, vecinos de San José de Los Ramos, piden divulgación para un hueco, situado en una de las calles principales del poblado.

El hoyo que impunemente amenaza a la ciudadanía, se encuentra entre las principales insatisfacciones de los pobladores; enclavado en la vía Felino Álvarez, entre Ricardo Trujillo y José Garcerán. Con la presencia de varios vecinos, que después fueron consultados, se tomaron las imágenes del sitio. De acuerdo con las mediciones,



Hueco en la calle

el hoyo es lo suficientemente grande, como para caerse una persona, se calcula que tenga un metro de diámetro y posee una profundidad y un volumen de agua considerable.

Por su parte, Tomás Hernández Reyes, insistió en que el agujero permanece sin tapa desde el año 2015. “ Ya la gente no tiene lengua de tanto plantear lo del hueco. Lo sabe viales, lo sabe hidrología, lo sabe el gobierno y nadie resuelve nada. Un anciano ya se cayó en el, sufrió golpes y una fractura de cadera, porque al llover se inunda la calle, el agua la cubre por completo; además está lleno de aguas albañales y sale tremenda peste”, señaló el entrevistado.

Impacto internacional

Haití, millones para reconstrucción by [iclep](#) • October 10, 2016 • [0 Comments](#)

El desastre ha causado 372 muertos y más de 61.000 personas permanecen desplazadas. Los daños del huracán y ahora su secuela son abismales

Haití, de luto por el huracán Matthew
Agencias octubre 10, 2016

En total 1,4 millones de haitianos necesitan algún tipo de asistencia, aunque los que requieren recibir ayuda de forma inmediata son un poco más de la mitad, precisó la Oficina de Ayuda Humanitaria de la ONU al presentar esta petición de fondos.

El 70 por ciento de la población en las zonas donde los daños han sido más graves ya se encontraba en situación de pobreza y sólo el 24 por ciento vivía en áreas urbanas. “El huracán Matthew ha resultado la mayor crisis humanitaria en Haití desde el terremoto de 2010 y ha ocurrido cuando el país afrontaba un creciente número de casos de cólera, así como inseguridad alimentaria y mal nutrición”, dijo la ONU al describir la situación actual.

El desastre ha causado 372 muertos y más de 61.000 personas permanecen desplazadas.



Puedes encontrar todos los números de nuestro periódico, hasta ahora publicados, en nuestra página web: www.iclep.org



Noticias

Perros vagabundos, clientes habituales



Periodista Ciudadano

Ioslan Zaldívar

Colón, Matanzas. De acuerdo con los testimonios de varios naturales del poblado, invaden perros callejeros centros gastronómicos estatales y privados en el Consejo Popular San José de los Ramos. Durante el último trimestre se ha incrementado el número de canes que vagan en la localidad, siendo los puntos donde se expenden alimentos su zona de concurrencia.

Los trabajadores cuentapropista y estatales cada vez más consientes del riesgo sanitario que implica el merodeo de perros callejeros, en muchos casos portadores de parásitos externos como pulgas, garrapatas y sarna han reportado la queja al Departamento de Higiene y Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (MINSAP), a través de las oficinas del gobierno.

Este lunes 3 de octubre era evidente el panorama en toda su amplitud; más 20 perros merodeaban por los puntos señalados, ubicados en la Calle José Martí, entre Los Tavios y José Garcerán. En tanto, las quejas a los funcionarios zonales tampoco

han faltado. Sin embargo, las acciones de saneamiento son nulas, a pesar de que mediante contactos telefónicos la situación ha sido tratada con trabajadores del referido departamento.

Sin resultados perdurables, los dependientes del sector se dedican a espantar a los perros, que se le han tirado a las manos de las personas para tratar de robarles sus alimentos. Ante tales circunstancias, Jorge Pedroso Cuesta, señaló "Esos animales están que dan lástima. En el caso de la rabia los vectores más comunes son perros y gatos en zonas urbanas y rurales. Aún así el carro de higiene y epidemiología no aparece para recogerlos".



Perros vagabundos

Medicina natural

Para la próstata: agua de garbanzos

Esta receta consiste en hervir un puñado de garbanzos y tomar el caldo donde se han cosidos. Es un excelente diurético natural que nos ayuda a limpiar la próstata y expulsar las arenillas o cálculos que podamos tener en la vejiga.

Se aconseja tomar una taza al día en ayuna, durante al menos tres semanas.

Cocoleads

Nacionales

Cuba promete hacer "todo lo posible" para que gobierno colombiano y ELN sellen la paz
by [iclep](#) • October 11, 2016 • [0 Comments](#)



El acuerdo entre el ELN y el gobierno fue anunciado ocho días después de que los colombianos rechazaran en un plebiscito el acuerdo pactado en La Habana por el gobierno de Santos y las FARC.



[Compartir...](#)

Internacionales

Al menos tres muertos en un tiroteo entre policías y narcos en Río de Janeiro
by [iclep](#) • October 11, 2016 • [0 Comments](#)

Periódicamente se registran tiroteos, ajustes de cuentas y enfrentamientos con la policía



[Compartir...](#)

Copacabana e Ipanema fueron el escenario de varios enfrentamientos el lunes, que dejaron un saldo de tres muertos y cuatro heridos, aunque podría haber más. Los incidentes comenzaron en la favela de Pavao-Pavaozinho, cuando supuestos narcotraficantes atacaron puestos de la policía
11 de octubre de 2016

En el tiroteo, tres personas murieron, cuatro resultaron heridas y cinco fueron detenidas (AP)

Los barrios de Copacabana e Ipanema, los más turísticos de Río de Janeiro, vieron alterada el lunes su rutina por enfrentamientos entre supuestos narcotraficantes y policías, que dejaron al menos tres muertos, según fuentes oficiales.



Por: ICLEP



Promociones

ACTUALIZADO: INFORME ESPECIAL DEL ICLEP: La realidad de los medios de comunicación en la Isla

by [iclep](#) • October 11, 2016 • [0 Comments](#)

La documentación que sustenta este informe es pública y está disponible en los archivos del ICLEP para ser consultada por toda persona, organismo, institución o gobierno que así la solicite.



[Compartir...](#)

ICLEP

11 de octubre, 2016

INTRODUCCIÓN:

La violación a la libertad de palabra y prensa en Cuba está institucionalizada en el artículo 53 de la Constitución, que otorga todo el control de los medios de comunicación al régimen, al establecer que: “La prensa, la radio, la televisión, el cine y otros medios de difusión masiva, son de propiedad estatal o social y no pueden ser objeto, en ningún caso, de propiedad privada”. Además, condiciona este derecho “conforme a los fines de la sociedad socialista”. De este modo, el gobierno restringe el espacio necesario para que exista una prensa alternativa legal.

El régimen, por otro lado, controla su monopolio mediático a través de la Ley 62 o Código Penal Cubano que sanciona a los supuestos transgresores del artículo 53 de la Constitución y, a través de otras leyes y resoluciones estipuladas para ello, como la Ley 88 de Protección de la Independencia Nacional y la Economía de Cuba o Ley Mordaza, como se le conoce a nivel nacional e internacional. También trata de impedir que los ciudadanos reciban información alternativa, restringiendo el acceso a internet, bloqueando en las redes sociales los sitios contrarios a sus intereses y persiguiendo, amenazando, deteniendo, agrediendo y robando los medios de trabajo de la prensa alternativa.

Unos 2175 periodistas oficialistas trabajan a tiempo completo en unos 550 medios de prensa, para transmitir la versión oficial de la realidad cubana.

El Departamento Ideológico del Partido Comunista es quien dicta la política editorial y controla la programación y los temas a tratar en los medios de prensa cubanos.

ANUNCIOS GRATIS

Cocodrilo Callejero le da la oportunidad de promocionarse de forma gratuita

Se vende una lavadora marca
COFLY

- Buen estado técnico
- Tiene solo 5 meses de comprada, con garantía por 6 meses mas
- Precio: 160 CUC



El interesado debe de llamar a **Beatriz Rivera**, al teléfono 54751283 en cualquier horario, o en horas de la tarde al 45312157

FORO
POR LOS DERECHOS
Y LIBERTADES

Foro por los Derechos y Libertades es un proyecto dirigido a la exigencia del restablecimiento de una serie de leyes en

beneficio del pueblo trabajador. En el te brindan una **(Hoja de Ruta)**, para su cumplimiento.

Para mas información visite: Correo contacto:

ForoDyL@gmail.com twitter: @ForoDyL



Consejo de Redacción:

Directora: Martha Liset Sánchez Solís

Editor: Osmani Pérez

Redactora: Midalis Martínez Alvarado

Periodistas: Richard Gutiérrez Cruz, Alberto Corzo, Aliuska Furones Lobaina, Abel Estrada Hernández, Osvaldo Landín Baños, Idania Cruz Sarduy, loslan Zaldívar Contreras, Idiagnis Soto Mora, Yailín Mondeja Vásquez, Reina Baños Mesa, Ernesto Méndez

Sede: Calle 20 # 48, Sergio González, Colón, Matanzas

Teléfono móvil: (+53) 54559398

Correos electrónicos: lisyccrn@gmail.com

Albertocrn@gmail.com

Distribución gratuita